
７月26日（木）、秋田県土地改良連合会大館・北秋田支部の皆さんと共に農林水産省を訪問。
来年度予算の概算要求に向けて、農業農村整備事業の予算確保や土地改良区に対する支援の
強化などを要請しました。
かねだ代議士は、大蔵省で全国の土地改良予算をはじめとする農林予算を担当していたこと

から農政全般に通じており、30年来の付き合いである幹部職員の皆さんと面会。秋田の厳しい
実情を訴えました。
政権交代後の政府予算は、公共事業と一次産業に対して厳しい姿勢が前面に出ました。

農林水産予算は戸別所得補償を入れても36年前の水準に低迷し、景気と雇用になくてはなら
ない地方にとって「かなめ」である土地改良予算の復活を叫び続けてきました。これからも引き続き
頑張って参ります。

討議資料

群司農林水産大臣を表敬訪問

参議院の当選が代議士が３年先輩という旧知の間柄

實重(さねしげ)農村振興局長に要請
(かつて構造改善局）

林田農村振興局次長に要請 齊藤整備部長に要請 議員会館の自室で地元の話題で盛り上がる
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